
	

EDITO spécial fêtes                                                            
Bonnes	résolutions	des	élèves	de	2nde	F2O,	liste	au	Père	Noël,	repas	
de	fin	d’année	organisé	au	lycée	:	vous	saurez	tout	sur	cette	période	
des	fêtes	de	fin	d’année,	sans	oublier	un	point	sur	l’actu	Covid-19…	

	

CULTURE 
Nous	vous	proposons	un	récap’	des	actu	ciné,	série,	et	rap	lyonnais.	

En	bonus	dans	ce	numéro	:	tout	savoir	sur	la	médiathèque	de	Rillieux	et	«	Peakmean	».	
	

Mode 
Quelles	 sont	 les	 tendances	 de	 la	 mode	
pour	l’hiver	2021-2022	?	

Analyse	et	sondage.	

Sport 
Tout	savoir	sur	 l’Olympique	Lyonnais	en	
cette	 fin	 d’année	:	 présentation	 du	 club	
et	résultats.	

DIVERTISSEMENTS	:	En	guise	de	cadeau	de	 fin	d’année,	une	page	de	 jeux	vous	
est	offerte	par	nos	journalistes	à	la	fin	de	ce	numéro	!	HAVE	FUN	!	



ICULTUREI 
repor ter  :  Ness im 

MUSIQUE : LES ACTU RAP DU MOMENT 
Où en est le rap lyonnais ? 

SASSO 

Sasso, de son prénom 
Elyass, rappe depuis 
2017.  Il obtient 
actuellement deux 
singles d’or : le 
premier « JE PICOLE » 
et le second « Elle 
veut (feat. 
Kaza) ».il habite 
dans le 3ème 
arrondissement de 
Lyon, dans le 

quartier de la 
villette, vers la 
Part Dieu. Il 
comptabilise un 
nombre d’abonnés de 
204 k sur YouTube, il 
a 243 k sur 
Instagram et 
281 k sur 
Snapchat.

L’ALLEMAND 
 
De son vrai prénom 
Emir Chelabi, 
L'Allemand SixNueve 
est un jeune rappeur 
lyonnais, d'origine 

algérienne et 
provenant du quartier 
des Minguettes à 
Vénissieux. Après une 
série de clips sur 

Youtube, il a sorti 
le 26 avril 2019, son 
1er projet SixNueve.

 

LES DALTONS 

	

Mais que veulent les 
Daltons ? Depuis 
plusieurs jours, ce gang 
de rappeurs lyonnais, 
habillés de jaune et 
noir comme les célèbres 
frères dans Lucky Luke, 
défraient la chronique à 
Lyon. Entre rodéos 
urbains dans le centre 
ville et irruption sur 
la pelouse du match de 
la Ligue Europa entre 
l'OL et le Sparta Prague 
le 4 novembre dernier, 
les Daltons assument 
vouloir provoquer les 
autorités. Deux 
individus avaient été 
interpellés après cette 
invasion. Le samedi 23 
octobre, trois membres 
de ce collectif avaient 
déjà été arrêtés. Ils 
doivent être jugés le 26 
novembre prochain.  

	

Mais qui sont ces Daltons ? Entre blagues et 
revendications, la distinction semble difficile à 
faire. "On est un peu des Gilets Jaunes et noirs", a 
lancé l'un d'entre eux, visage masqué, sur le plateau 
de Touche pas à mon poste lundi 8 novembre. "Ce qu'on 
fait reste symbolique. On a pris un axe. On a fait ce 
qu'on a fait pour être entendu. Il ne s'agit pas de 
dire au monde entier faites comme nous", ajoute un 
autre. 



		
	

ICULTUREI 
repor ter  :  Sh teryo  

CINÉMA : Les ACTU NETFLIX 
Une série sur le devant de la scène : Squid Game (saison 2) 

Cette série raconte l'histoire d'un groupe de 
personnes, fortement endettées, voire ruinées, 
qui risquent leur vie dans un jeu de survie 
mystérieux avec comme récompense une 
somme énorme.                                      	

C’est écrit par Hwang Dong-Hyeok. C’est une 
scénariste et réalisateur sud-coréen né le 21 
mai 1971 à Séoul.  	

Casting à avoir en tête : 	

Park	Hae-Soo																												JUNGO	HO-Yeon																									Lee	Jung-Jae																										O	Yeong-Su			

 
À l’automne, Hwang Dong-hyuk a confirmé que cette série aura bien droit à 
une saison 2. Après le succès phénoménal rencontré par la première et son 
cliffhanger de fin, les fans attendent avec impatience de pouvoir 
visionner de nouveaux épisodes. Date de sortie : le 9 novembre 2021 (en 
Corée). 

 

CINÉMA : NOUVEAUTÉ MARVEL 
Un nouvel opus de la saga Marvel historique : Spider-Man : 
No Way Home 

C’est un film d’action et fantastique 
écrit par Chris Mchkenna, producteur 
et scénariste  américain. Pour vous 
resituer dans l’univers des Avengers, 
ce nouveau Spider-man suit déjà deux 
premiers films. Lors de la production 
de Spider-man : Homecoming (2017), 
deux suites étaient déjà prévues par 
Marvel Studio. En juin 2017, l'acteur 
Tom Holland a déclaré que le troisième 
film aura lieu durant la dernière 
année de lycée de Peter Parker. En 
juillet 2019, le président de Marvel 
Studios déclare que le troisième film 

présentera « une histoire de Peter 
Parker qui n'a jamais été faite 
auparavant à l'écran » en raison de la 
fin du deuxième film, Spider-man : 
Far from home (2019), dans laquelle 
le monde entier apprend l'identité 
secrète de Spider-Man. Le réalisateur 
Jon Watts exprime son intérêt 
d'intégrer Kraven le chasseur comme 
principal antagoniste du troisième 
film. Depuis le 24 février 2021, le 
titre du film est annoncé : Spider-
Man : No Way Home. Date de sortie : 
15 décembre 2021. 



ICULTUREI 
repor ter  :  Louka 

Visite à la médiathèque de Rillieux-la-Pape  
On est allé à la médiathèque de Rillieux-la-Pape (si 
vous ne savez où elle se situe, regardez le dernier 
numéro   du journal Paf2O !) à l’exposition du 
dessinateur « Peakmean ». 

Dans l’exposition, il y avait des œuvres 
mystérieuses dessinées sur les vitres. Pour pouvoir 
profiter des œuvres dans leur intégralité, il fallait 
les regarder en choisissant le bon angle de vue : si 
on se plaçait au bon endroit dans l’exposition, les 

dessins faits sur les vitres s’emboîtaient avec le 
paysage. Par exemple, on avait l’impression qu’un 
diablotin dessiné sur une vitre grimpait sur 
l’immeuble qui se trouvait derrière. 

Il avait aussi une œuvre dessinée à partir de la 
mairie de Caluire, détruite par Godzilla. En plus de 
cela, l’artiste avait collaboré avec un photographe 
pour intégrer ses dessins à des photos  prises en 
banlieue lyonnaise. Quelques exemples ci-
dessous. 

  
 
 

 
 
 
 
 
Rencontre avec un dessinateur 
● Quelles études a fait « Peakmean » ? 

Peakmean a fait un bac professionnel en arts appliqués, 
l’école d’Art de Strasbourg et les Beaux-Arts. 

● Quels sont les avantages et les inconvénients 
du métier de dessinateur ? 

Un avantage est de vivre de sa passion et la possibilité de 
changer de métier quand on veut. Un inconvénient est 
l’instabilité du métier (financière notamment). 

 

● Comment est le travail de « Peakmean » ? 

Le quotidien de ‘’Peakmean’’ est de dessiner des 
œuvres ; il utilise beaucoup Photoshop, fait des 
spectacles de dessin (battles BD) et collabore avec 
d’autres artistes parfois, comme des photographes.   

● Quelles sont les règles des battles BD ?  

Les règles des Battle BD sont les suivantes : 2 
dessinateurs doivent dessiner à partir d’un thème donné 
par un jury en 5 minute chrono : c’est une épreuve de 
rapidité !



Magasins 

H&M	

Lacoste	

Bershka	

Foot	Korner	

DM	Sport	

Jennyfer	

Nike	

Zara	

IMODEI 
reporters :  Ymane,  Sephana,  H ind,  L i lou.  

 

TENDANCES	DE	L’HIVER	2021-2022	
 

On a pu constater que les nouvelles tendances de l’hiver sont par exemple les 
doudounes, les sweats, les pulls over ou en laine, les vestes, les ensembles, les 
bonnets, les sneakers... 
 

Les doudounes les plus 
vendues en cette période se 
trouvent par exemple le plus 
dans les magasins comme 
Zara, H&M, ou encore Pimkie. 
Ce sont aussi les plus 
luxueuses qui se vendent le 
plus. Par exemple la 
Doudoune The North Face est 
celle qui a le plus de succès 

en 
2021.  

 
Les ensembles de survêtements sont 
aussi très vendus, car ils sont 
vraiment confortables et très stylés. 
Ce sont les bonnets Lacoste et The 
North Face qui sont le plus vendus 
comme accessoires en hiver. Ils sont 
le plus vendus à leur prix habituel : 
45€. 

 

En ce qui concerne les chaussures, ce sont les bottes qui sont le plus tendance, 
comme les UGG ou les bottes gothiques Doc Martines, mais il y a aussi les baskets 
montantes. 

 

SONDAGE	:	où	s’habillent	les	Camusards	?	
Parmi les élèves qui on été interrogés aux lycée, la majorité 
s’habille chez Zara, H&M, Lacoste ou Nike. 

 

	



EDITO SPECIAL 
FIN D’ANNÉE 

repor ters  :  Mar jane ,  Leyna			 
	

LES BONNES 
RESOLUTIONS  
DES F2O POUR 2022  
	

	



EDITO SPECIAL 
FIN D’ANNÉE 

repor ters  :  Ra f fae le ,  I l yan			 
 

SONDAGE : 

Quels cadeaux de Noël pour les 2ndes F2O ?          

Les cadeaux demandés par la 
classe 2nd F2O sont en grande 
partie les jeux vidéo, souvent 
demandés par les garçons 
(Ilyan et Raffaele…).	
Les filles de la classe ont 
demandé plus de vêtements et 
des bijoux (Ymane, Leyna, 
Marjane…).	

Les élevés ont aussi demandé des 
« moyens de transports » pour 
concurrencer les (les trottinettes 
électriques, les skates). 	
Globalement, beaucoup 
d’appareils électroniques ont été 
demandés comme des téléphones 
et des consoles de jeux. 	

	
ACTU BRÛLANTE : « Christmas lunch » 

Le repas de Noël se déroulera 
à la cantine lors de la 
dernière semaine, avant les 
vacances. Aussi, pour ce jour 
sera cuisiné un repas spécifique , 
ambiance Noël : ne regardez pas 

le menu, si vous voulez garder la 
surprise ! Il y aura enfin des 
décorations de Noël dans le 
lycée (et dans la cantine) pour 
mettre tout le monde dans 
l’esprit des fêtes… 
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repor ters  :  Mar jane ,  Leyna  

BILAN	DU	SEMESTRE	DES	2NDES
	F2O	: 

	

Le	 premier	 trimestre	 s’est	 bien	
passé	pour	la	classe	de	F2O.	Dans	la	
classe,	 il	 y	 a	 plutôt	 une	 bonne	
ambiance,	les	élèves	ont	appris	à	se	
connaître	et	ont	créé	des	amitiés.	Et	
ils	 ont	 aussi	 commencé	 à	 bien	
travailler.	

Leurs	 objectifs	 pour	 le	 second	
trimestre	 sont	 de	 continuer	 à	 être	
sérieux	 dans	 leur	 travail,	 être	
ponctuels	 et	 se	 mélanger	
davantage,	entre	filles	et	garçons.	

	

UN	POINT	SUR	LE	COVID	:	
Au	 18	 octobre,	 nous	 étions	 dans	 la	
zone	 jaune	:	c’est-à-dire	que	 le	taux	
d’incidence	 était	 de	 53,40	 cas	 en	
Europe	 pour	 100	000	 habitants,	 en	
évolution	de	6,69%	par	 rapport	aux	
jours	précédents.	

	

	

Dans	 plusieurs	 territoires,	 les	
masques	 tombent	 pour	 les	 adultes	
les	uns	après	les	autres.		

Mais	 au	 mois	 de	 novembre,	 le	
nombre	 de	 nouveaux	 cas	 continue	
de	remonter	dans	le	Rhône.	Le	point	
en	graphique	:	

	

	

	

	

	

	



ISPORTI 
reporter : Ismaïl 

Les clubs sporti fs  des élèves de 2nde F2O 
Le club d’Adem s’appelle l’U.S Meyzieu, il 
s’entraîne 2  fois par semaine de 1 9h à 2 0h3 0 , il 
joue en district 2  et il joue avant-gauche.  Son 
poste consiste à attaquer vite et se replacer à 
gauche en cas de contre-attaque.  Ils sont 
actuellement 7ème au classement de leur poule. 

 

Le club d’Anis s’appelle l’A.S Bron, il s’entraîne 3 fois par 
semaine de 18h à 20h, il joue en régional 2 et il joue avant-
droit. Poste consiste à attaquer vite et se replacer à droite 
en cas de contre-attaque. Ils sont actuellement 8ème. 

 

Le  club d’Ismaïl s’appelle le FC 
Limonest, il s’entraîne 2  fois par semaine de 1 8h3 0  à 
2 0h, il joue en district 2  et il joue buteur.  L’avant-
centre (parfois appelé «  attaquant de pointe »  ou 
«  numéro 9  » )  se positionne plutôt dans l’axe et a pour 
objectif premier de marquer des buts.  Il est donc 
appelé «  buteur »  par abus de langage alors que tous 

les joueurs sont susceptibles de marquer des buts.  À l’heure actuelle son 
équipe est 9ème.  

 

Le club de boxe de Nessim s’appelle le Boxing Club 
Vaudais il s’entraîne 2 fois par semaine de 14h30 à 16h30, il 
joue en amateur et fait de la boxe anglaise. La boxe 
anglaise, aussi appelée le « noble art », est un sport de 
combat dans lequel deux adversaires de même sexe et de 
même poids se rencontrent sur un ring. 

Ils sont munis de bandages                     , de protèges dents  
et de gants de boxe.   

	



ISPORTI 
reporters : Anis et Siradjedine 

Tout savoir sur 
l’Olympique Lyonnais 

	

	

	

L'O lymp ique lyonna is  (OL) est un club de football français fondé en 1950 à Lyon. Le club, basé au Parc Olympique 
lyonnais à Décines-Charpieu, est présidé depuis juin 1987 par Jean-Michel Aulas. 
 

MERCATO 
Les dernières recrues du club  

Xherdem shaquiri est Suisse et Albanais il vient du FC Liverpool et 
évolue au poste AD. A mon avis cette recrue apporte plus ou moins à 
l’effectif Lyonnais. 

       

 

 

 

Jérôme Boateng un Allemand Ghanéen vient du Bayern de Munich et évolue 
au poste DC. A mon avis cette recrue apportera beaucoup à la défense de l’OL.  

 

Et il y a aussi Emerson Palmieri qui est Italien et Brésilien et qui 
vient de Chelsea il évolue au poste DG. A mon avis, cette recrue 
apportera beaucoup aussi au poste de latéral gauche.  

 

 

								



ISPORTI 
reporters : Anis et Siradjedine 

CALENDRIER 
Les prochaines rencontres importantes de l’OL 

	

	

Présentation du Groupama Stadium :	

	

Extérieur 

	

	

	

	

		

	

 

 

 

 

      Intérieur 
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